

Sanierung der Blaubrücke! Strecke Schelklingen – Herrlingen von Sa 27.07.24 bis Fr 06.09.24



Die Deutsche Bahn saniert während der Sommerferien in zwei Phasen die Brücke über die Blau bei Blaubeuren. Daher kommt es in dieser Zeit zu Fahrplanänderungen und Schienen-Ersatz-Verkehr (SEV) mit Bussen.

Phase 1: Von **Sa 27.07. bis So 04.08.24** fahren die Züge der DB Regio und SWEG nicht zwischen Schelklingen und Herrlingen. Die normalerweise in Schelklingen beginnenden und endenden Züge der SAB werden bis/ab Ulm Hbf verlängert und halten auch in Blaubeuren. In diesen Zügen ist die Fahrradbeförderung im gewohnten Umfang kostenfrei möglich.

Phase 2: Ab **Mo 05.08. bis Fr 06.09.24** können auch die Züge der SAB nicht zwischen Schelklingen und Ulm Hbf verkehren. Sie werden durch SEV-Busse ersetzt, in denen eine Fahrradbeförderung mit beschränkter Kapazität möglich ist. Die übrigen Züge der DB Regio AG und SWEG werden zwischen Schelklingen und Herrlingen durch SEV-Busse in geänderten Fahrzeiten ersetzt. Die Fahrzeiten der SAB-Züge zwischen Münsingen und Schelklingen werden auf diese geänderten Anschlüsse angepasst und um 10 bis 20 Minuten in ihrer Lage verschoben.

Die SEV-Busse der SAB fahren ab der Haltestelle Ulm Hbf, Olgastraße (beim Theater), Fahrradmitnahme möglich. SEV-Busse der anderen Betreiber bieten auf der Strecke Ulm-Schelklingen keine Fahrradmitnahme an.

Die SEV-Haltestellen sind vor Ort ausgeschildert. Bitte beachten Sie die ausliegenden Faltfahrpläne und die elektronischen Auskunftsmedien (DB-Navigator-App).

Die SAB wünscht Ihnen auch in den Sommerferien eine angenehme Fahrt in ihren Zügen und Bussen.



Schwäbische Alb-Bahn

fährt für



Mobilität für Baden-Württemberg

0800 4447673

www.alb-bahn.com